

Fecha 23.05.2023	Sección Negocios	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Demandan ganaderos acabar con extorsiones

NALLELY HERNÁNDEZ

Para los ganaderos del País es necesaria la intervención del Gobierno federal para contrarrestar la extorsión al sector y la apertura de mercados, que ponen en riesgo a un millón y medio de productores nacionales.

“Un flagelo que inhibe nuestra actividad en muchas regiones del País es la inseguridad, a través de extorsiones, cobro de piso, robo de semovientes que sufren a diario muchos pequeños y medianos productores pecuarios”, dijo Homero García de la Llata, presidente de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG), en el arranque de la Convención Nacional Ganadera 2023.

Por otra parte, señaló que, actualmente, el sector enfrenta retos como apertura de mercados de Sudamérica.

“Necesitamos y exigimos siempre la comprensión y apoyo del Gobierno federal, sobre todo para nuestros pequeños y medianos productores de leche y porcicultores, que, derivado de la baja de precio internacional de los commodities y la fortaleza de nuestro tipo de cambio, se ven amenazados por la avalancha de importaciones, que ahogan la viabilidad de estos compañeros productores”, aseguró.

Por ejemplo, ante la apertura a las importaciones del mercado porcino de Brasil, como medida por la inflación, en un mes se pasó de comprar 27 toneladas de carne de cerdo a adquirir 753 al cierre de abril pasado, según datos de GCMA.

En 2022, las exportaciones mexicanas de cerdo cayeron 10.8 por ciento en 2022, a 224 mil 74 toneladas, de acuerdo con el Consejo Mexicano de la Carne (Comecarne).

